

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

81

Wien, am 21. März 1933

Mietzinszuschüsse der Gemeinde Wien für Wohnhausreparaturen.

Der vom Gemeinderat der Stadt Wien eingesetzte Beirat, dem die Entscheidung über die Gewährung von Zuschüssen zu Hauptmietzinsen zusteht, die das Viertausendfache des Friedenszinses übersteigen, hielt kürzlich seine 78. Sitzung ab. In dieser Sitzung wurden die Ansuchen von 330 Parteien in 56 Häusern behandelt und Mietzinszuschüsse im Betrage von monatlich 2.704 Schilling bewilligt. Insgesamt hat der Beirat bisher den Ansuchen von 47.271 Parteien in 5.380 Häusern stattgegeben und zusammen Monatsbeiträge in der Höhe von rund 257.817 Schilling genehmigt.

Verkehrsregelung in der Wallnerstrasse.

Die Wallnerstrasse in der Inneren Stadt ist stellenweise sehr eng; bei ihrer Einmündung in den Kohlmarkt befindet sich ausserdem ein Autotaxistandplatz, wodurch die Einfahrt vom Kohlmarkt in die Wallnerstrasse erschwert wird. Der Wiener Magistrat hat daher im Einvernehmen mit der Bundespolizeidirektion durch Verordnung den Teil der Wallnerstrasse zwischen der Fahngasse und dem Kohlmarkt als Einbahnstrasse erklärt; dieser Teil der Wallnerstrasse darf nur in der Richtung zum Kohlmarkt befahren werden. Der zwischen der Strauchgasse und der Fahngasse gelegene Teil der Wallnerstrasse bleibt, da hier die Verkehrsverhältnisse nicht so dringend sind, für den zweiseitigen Verkehr frei. Uebertretungen dieser Verordnung werden nach dem Wiener Strassenpolizeigesetz bestraft.

Jubilar der Ehe.

Am Samstag feierten die Ehepaare Deutscher und Rekler die fünfzigste Wiederkehr ihres Hochzeitstages. An den Familienfeiern nahm in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Honay teil, der in einer herzlichen Ansprache die Glückwünsche der Gemeinde zum Ausdruck brachte und den Jubelpaaren die Ehrengabe der Stadt Wien überreichte. Deutscher ist 72 Jahre, seine Frau 65 Jahre alt. Deutscher war bis in die letzte Zeit als selbständiger Kaufmann tätig. Das Ehepaar hatte elf Kinder; acht sind am Leben, davon fünf in Amerika. Rekler, Vertreter einer Textilunternehmung, ist 75 Jahre, seine Frau 77 Jahre alt. Das Jubelpaar hat vier Kinder.

Auswärtige Gäste in Wien.

Kürzlich weilten der Direktor der Bethlehem Steel Comp., Mr. William Duggan, und Frau (New York) und die Führerin der Society of Friends, Miss Jane Wilson, (London) in Wien. Die Gäste benützten ihren hiesigen Aufenthalt, um eine Reihe von städtischen Neubauten, Fürsorgeanstalten und Bäder eingehend zu besichtigen. Sie sprachen sich über das Gesehene in äusserst anerkennenden Worten aus.